

L'environnement

(Suite de la page 6.)

aux États frontaliers (NEEF) vers les Grands lacs inférieurs et exposition sur le recyclage — Buffalo — 10 et 11 novembre 1992 — On y mettra l'accent sur le matériel et les services relatifs aux déchets et au recyclage public et privé; des sociétés de presque tous les secteurs seront invitées à rencontrer des ingénieurs municipaux et d'usines, des professionnels de l'environnement, des directeurs dans les secteurs des travaux publics et des déchets solides, ainsi que des cadres du gouvernement fédéral, des États et des autorités locales.

• **Mission des Nouveaux exportateurs aux États frontaliers (NEEF) dans le domaine des eaux usées industrielles** — Pittsburgh — Automne 1992 — Les entreprises spécialisées dans le matériel de traitement des eaux usées municipales et industrielles et dans les services technologiques connexes rencontreront des ingénieurs de l'industrie environnementale, des autorités municipales dans le domaine des eaux et d'autres professionnels de l'ouest de la Pennsylvanie et du nord de l'Ohio.

• **Mission reliée aux produits et services environnementaux** — Boston — Automne 1992 — Les sociétés dans ce domaine rencontreront des représentants de fabricants, des distributeurs, des experts-conseils et des organismes de réglementation locaux.

Les personnes qui désirent participer à l'une ou à plusieurs de ces activités et qui veulent obtenir d'autres informations devraient contacter M. Donald Marsan, Direction de la promotion du tourisme et du commerce avec les États-Unis, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, 125, prom. Sussex, Ottawa K1A 0G2. Télécopieur : (613) 990-9119.

Les personnes qui désirent proposer d'autres manifestations susceptibles de profiter à l'industrie environnementale au Canada peuvent aussi s'adresser à M. Marsan.

L'industrie forestière néo-zélandaise offre d'intéressants débouchés

La Nouvelle-Zélande possède la plus grande surface de forêt plantée au monde (1,2 million d'hectares). Selon le rapport *New Zealand - Forestry Sector Report*, de récentes mesures fiscales ont favorisé un reboisement massif. Le pays s'est ainsi assuré un approvisionnement en bois tout en protégeant la forêt naturelle.

Il en découle que les compagnies forestières effectuent des coupes plus importantes et plus soutenues. Les entrepreneurs responsables des coupes ont besoin d'améliorer leur machinerie et d'en acheter de la nouvelle. Les manufacturiers canadiens de machinerie forestière sauront trouver d'intéressants débouchés auprès d'eux.

Au cours des trois dernières années, l'industrie forestière a investi quelque

1,5 milliard \$ pour la modernisation ou la construction d'usines. Les investissements étrangers sont nombreux. Au cours des prochaines 15 années, l'industrie prévoit construire une ou deux usines de pâte, deux ou trois usines de papier, deux usines de panneaux particules et au moins 15 scieries.

Les manufacturiers canadiens d'équipement de scieries trouveront là aussi de bons débouchés.

Pour obtenir plus d'information et une copie de l'étude sur le marché forestier en Nouvelle-Zélande, communiquer avec Richard Pennick, division commerciale, consulat du Canada, C.P. 6186, rue Wellesley, Auckland, Nouvelle-Zélande. Tél. : (09) 390-3690; télécopieur : (09) 307-7111; télex: NZ21645

L'Australie réduit ses droits sur les textiles, les vêtements et les chaussures

Les exportateurs canadiens de textiles, de vêtements et de chaussures trouveront dorénavant plus facile d'exporter ces produits en Australie suite à une réduction progressivement des droits à l'importation.

En 1986, les droits à l'importation sur certains des produits de ce secteur étaient d'environ 80%. Voici les droits prévus pour ces produits au cours des prochaines années :

Année (1 ^{er} juillet)	Vêtements	Chaussures	Tissu tissé	Autre tissu
1990	55	5	40	35
1992	51	41	37	32
1994	43	33	31	27
1996	37	27	25	23
1998	31	21	19	19
2000	25	15	15	15

Les contingentements visant ce secteur seront aussi éliminés d'ici 1996.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur l'accès au marché australien, communiquer avec M. Ray Buciak de la Direction de l'expansion du commerce en Asie et dans le Pacifique Sud, à AECEC. Tél. : (613) 996-5945. Télécopieur : (613) 996-4309.

En 1991, le SAA International a compté plus 350 exposants et attiré plus de 14 500 visiteurs professionnels.

Pour plus d'information, communiquer (à Montréal) avec Mme Ginette Grisé, tél. : (514) 289-9669; ou (à Toronto) avec Mme Marlene Patterson, tél. : (416) 270-1624.